

Comisión Oficina Rurbana

Se trata de otro apéndice de l'OfiOk. De hecho, se prevee ubicar esta sección en Can Masdeu, ya que consideramos que un entorno asilvestrado es más idóneo para hablar de «irse al monte». En l'OfiOk del centro se dejará material introductorio para hacerse una idea y lxs realmente interesadxs deberán dar un paso más y acercarse a Can Masdeu. El horario propuesto es de todos los domingos desde las 12 horas, coincidiendo con la apertura del RurBar y los talleres (así la gente tendrá más cosas que hacer y les saldrá a cuenta el desplazamiento).

El objetivo no es sólo dar información que facilite la okupación rural o rurbana, si no que ésta es inseparable de la divulgación del discurso que se ha ido proponiendo desde los ámbitos antidesarrollistas y agroecológicos. Es decir, aportar datos y reflexiones sobre la inviabilidad del modelo tecnoindustrial y especialmente de la ciudad-parásito, así como de las relaciones causa-efecto entre el modelo de vida urbano dominante y la destrucción de los ecosistemas. Se trataría de seguir con la tarea que han hecho medios contrainformativos como «La Llamada del Cuerno» pero pensando básicamente en gente que no está todavía en la movida, es decir, el mismo tipo de gente que esperamos que pase por l'OfiOk.

Tampoco nos limitaremos sólo a la okupación, ya que en el ámbito rural ésta suele ser más una herramienta que un fin en sí misma. Dentro de las redes antidesarrollistas hay quien okupa, hay quien después de okupar llega a un acuerdo con el propietario, hay quien tiene un contrato de rehabilitación, hay quien alquila a un precio simbólico, hay quien tiene un acuerdo verbal, hay quien... No seremos nosotrxs los que juzguemos cada situación ni todas las variables implicadas. Ante la desaparición acelerada del mundo rural vivo, queremos ayudar a todas aquéllas que quieran repoblar los espacios rurales y rurbanos desde una perspectiva autogestiva, enfatizando que la okupación de fincas vacías es una posibilidad justa, factible, urgente y de sentido común, ya que abundan tanto las casas a punto de derrumbarse como los propietarios especuladores.

Por todo esto hemos pensado en dos herramientas principales. Por un lado un material divulgativo con datos suficientes para estimular el debate, inspirar a quien se pueda e informar de la dirección y horarios. Por otra parte, en la oficina de Can Masdeu (todavía no hemos pensado en el nombre definitivo) habría herramientas útiles para quien se decidiera a dar el paso. De momento ya contamos con algunos listados y vídeos de casas y pueblos vacíos y estamos haciendo una lista de contactos biorregionales. Asimismo, se hará una lista de contactos con todas las personas interesadas. Por último, la gente podrá contar también con el ya existente Centro de Documentación y la Distri Rurbana, especializados en agroecología y autogestión.

Se prevee inaugurar por las mismas fechas que l'OfiOk del centro, pero al igual que ésta, empezaremos con unos mínimos y ya iremos creciendo hasta donde se pueda. La verdad es que en función de la energía disponible el proyecto tendrá más o menos potencia. Si estás interesadx en sumarte, hablemos.